
Diputado  Velásquez  (FRVS)
llamó  a  la  templanza  y
trabajar  por  la  unidad  del
pacto  Apruebo  Dignidad  como
se  está  haciendo  en  el
Parlamento

El parlamentario se refirió a la polémica tras últimas
votaciones en la Convención Constitucional, señalando que “el

desafío de construir un país distinto es mayor que las
diferencias que obviamente vamos  a tener”, pero recalcó que
Gabriel Boric es el candidato del Pacto, “ya no solo del

Frente Amplio” y llamó a emular el buen trabajo que se está
dando entre los diputados y diputadas, adelantando incluso
anuncios que en el marco de acuerdos podrían dar tras la

semana distrital.

El  diputado  de  la  Federación  Regionalista  Verde  Social,
Esteban Velásquez, y quien ha estado en las últimas reuniones
de coordinación del Pacto Apruebo Dignidad que han sostenido
los parlamentarios en la Cámara de Diputados, llamó a “bajar
las revoluciones post primarias” de algunos personeros del
conglomerado,  tras  las  últimas  polémicas  votaciones  en  la
Convención Constitucional.

Al  respecto,  el  parlamentario  señaló  que  “aquí  en  el
Parlamento,  el  pacto  Apruebo  Dignidad  tiene  fondo,  tiene
coordinación e incluso después del retorno de la distrital
podrán saber del interesante anuncio que como pacto a nivel
parlamentario estamos desarrollando, en una coordinación muy
fina en el marco legislativo. Entendemos que ya se acabó la
primaria y yo creo que es importante esa llamada a aquellos

https://radionuevomundo.cl/2021/07/30/diputado-velasquez-frvs-llamo-a-la-templanza-y-trabajar-por-la-unidad-del-pacto-apruebo-dignidad-como-se-esta-haciendo-en-el-parlamento/
https://radionuevomundo.cl/2021/07/30/diputado-velasquez-frvs-llamo-a-la-templanza-y-trabajar-por-la-unidad-del-pacto-apruebo-dignidad-como-se-esta-haciendo-en-el-parlamento/
https://radionuevomundo.cl/2021/07/30/diputado-velasquez-frvs-llamo-a-la-templanza-y-trabajar-por-la-unidad-del-pacto-apruebo-dignidad-como-se-esta-haciendo-en-el-parlamento/
https://radionuevomundo.cl/2021/07/30/diputado-velasquez-frvs-llamo-a-la-templanza-y-trabajar-por-la-unidad-del-pacto-apruebo-dignidad-como-se-esta-haciendo-en-el-parlamento/
https://radionuevomundo.cl/2021/07/30/diputado-velasquez-frvs-llamo-a-la-templanza-y-trabajar-por-la-unidad-del-pacto-apruebo-dignidad-como-se-esta-haciendo-en-el-parlamento/
https://radionuevomundo.cl/2021/07/30/diputado-velasquez-frvs-llamo-a-la-templanza-y-trabajar-por-la-unidad-del-pacto-apruebo-dignidad-como-se-esta-haciendo-en-el-parlamento/


que probablemente quedaron con alguna revolución de más. Sin
embargo, creo que el trabajo que se está desarrollando aquí,
tiene que ser un buen insumo, un buen modelo a emular también
por los constituyentes, quienes al igual que nosotros deben
tener  muy  claro  que  como  pacto  tenemos  un  candidato,  un
candidato que no es del Frente Amplio, un candidato que hoy
día es del Pacto Apruebo Dignidad y por lo tanto me parece que
el candidato Gabriel Boric también debe ser partícipe con más
fuerza de esta claridad”.

“La  apuesta  es  superior,  el  desafío  es  superior,  como
Federación Regionalista entendemos que estamos construyendo un
país distinto, un país diverso y como tal haremos todos los
esfuerzos para que se mantenga la cohesión. Sin duda se dan
estas situaciones polémicas, aparecen las cuñas o las frases
para el bronce, pero el fondo es cuidar, arropar, consolidar
desde el trabajo legislativo como lo estamos haciendo este
conglomerado y espero que también sea un buen modelo a imitar
por los constituyentes para que coordinen lo que corresponda
dentro  de  la  diferencia,  porque  obviamente  vamos  a  tener
diferencias, si hay diferencias en los partidos políticos con
mayor razón respecto a un pacto, pero hay una mirada superior
y es hacia ahí donde debemos apuntar”.

Finalmente, Velásquez recordó que “Daniel Jadue fue nuestro
candidato, nosotros públicamente lo manifestamos, sin embargo
nosotros somos bastante respetuosos de una primaria que además
fue muy ciudadana, muy participada por todos y todas, pero hoy
día hay un candidato que se llama Gabriel Boric, que lo vamos
a respaldar e indudablemente es importante la participación de
Daniel Jadue en este trabajo, que esperamos siga con misma
fuerza, pero sin duda tratando de tener en la mira un desafío
superior  que  es  llevar  un  candidato  para  las  verdaderas
transformaciones. Ya que ningún otro sector nos da la garantía
de  los  cambios  estructurales  que  quiere  nuestro  país”,
concluyó.


